



令和元年
10月18日（金）
綱鉾謹
1年部学年通信
No. 25
文責：菊池

★実りの秋です。後期の生活を充実させよう。

後期の学校生活が始まりました。よいスタートを切ることができたでしょうか。1年生の皆さんには新たな気持ちで頑張っていてほしいと思います。

さて、後期の学校生活が前期と大きく違うところは、前期と比べて学校行事が少なく、落ち着いて学習に臨むことができることです。前期は基本的な学習習慣や生活習慣を身に付けることを目標にがんばってきました。そして、学校行事等を通して、みんなで協力することや自分の役割を果たすことの大切さを学んできました。後期は学習を中心に、より高い自分、集団を目指して、互いに声を掛け合っていきましょう。3年生は本格的な受験シーズンを迎えます。2年後の自分の姿を具体的にイメージし、改善すべきところは改善していきましょう。

後期に頑張してほしいこと～学習の場合～自分でチェックしてみましょう。

授業では



- 授業道具を忘れずに準備できている。
(基本中の基本)
- 授業のめあて、学習課題を確認し、達成しようとしている。
- 先生や友達の話をしっかり聞いている。
(話は目と耳で聞く)
- 板書はしっかりノートにまとめている。
- 自分の考えを積極的に、自分の言葉で表現しようとしている。
- 分からないことは自分で調べたり、先生や友達に聞いたりして、理解しようとしている。

家庭学習では



- 課題は期限までに提出できている。
- 1日1ページ以上、70分以上の家庭学習のルールを守っている。
- めあてをもって家庭学習を行い、振り返りもきちんとしてできている。
- 「1ページやればよい」という考えではなく、覚えるため、理解するための家庭学習になっている。
- ノートの使い方を工夫している。
(友達のノートも参考にしている。)
- テストの日程などを踏まえ、自分で計画を立てて学習できている。

できていない人は、できるように本気で取り組んでくださいね!

お天のせ



○21日（月）は部活動がありません。3:10で完全下校になります。

○25日（金）はなべっこがあります。雨天時のなべっこは自転車置き場で行います。なべものだけでは足りないという人は、各自おにぎり等を準備しましょう

来週の子定

日	行事等	授 業							持ち物、SB等
		月1	月2	月3	月4	月5	職員		
21 (月)	職員会議 後期時間割スタート	月1	月2	月3	月4	月5	職員	SB3:10のみ	
22 (火)	新天皇即位の礼								
23 (水)	全校一斉基礎テスト⑤(数学)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	3年進路PTA	
24 (木)	仙教研秋季研究会(2A、3B道徳授業)								
25 (金)	にしせん駅伝&マラソン、なべっこ (雨天時日程下段：なべっこは決行)	駅伝&マラソン			なべっこ			給食なし SB3:10あり	
		金1	金2	金3	なべっこ				
26 (土)	田沢湖スポーツセンター杯卓球~27日 野球フェスティバル 角中招待バレー								
27 (日)	にしせんぼく文化祭(西仙北スポセン)								



★裏面の始業式発表&写真もご覧ください。

後期始業式発表

後期の目標

1年A組 小笠原

前期が終わり、今日から後期が始まりました。私が立てた後期の目標は二つあります。

一つ目は学習面で、「短時間に集中して取り組む」ということです。前期は毎日80分以上学習するように心がけました。授業で習ったところをワークを使って復習し、解けない問題を少なくできたのでよかったと思います。しかし、途中でテレビを観たり、だらだら書いたりすることが多く、予定よりも長くかかってしまうことがありました。後期は最後まで集中し、短時間で効率的に終われるような学習をしていきたいです。まずはもうすぐ行われる基礎テストに全力を注いで、よい後期のスタートをきたいと思います。

二つ目は部活動で、「あきらめない」ということです。以前行われた新人戦で、対戦相手の名前を聞いただけで負けてしまうと思い込み、諦めてしまった部分がありました。それで思うようにプレーができず、とても悔しい思いをしました。だから、これからはどんな相手でも、最後まであきらめずにやりたいです。3年生が引退し、チームも新体制になりました。2年生の先輩方のよいプレーを見習い、日々の練習を大切にしながら、体力や技術を高めていきたいです。

この二つの目標を常に意識して生活し、後期が終わるとき、達成できていればよいと思います。

立志祭準備の様子

